



## Manifestantes retiran bloqueo en Av. Eduardo Molina

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO SALAZAR).- En el cruce de Av. Eduardo Molina y Emiliano Zapata, a un costado de la **Cámara de Diputados**, hace unos instantes se liberó la circulación. Son manifestantes que solicitaban una reforma de Ley al Infonavit que ahora se han trasladado a la puerta 1 de la **Cámara de Diputados**.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZhuD8XvEhTSTFNQCA?e=tHxZNm](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhuD8XvEhTSTFNQCA?e=tHxZNm)